

Un raid pour "libérer les otages de M6"

La télévision associative Zalea TV vient de lancer un nouveau jeu, baptisé "Loft Raider", avec pour objectif de mener "l'ultime assaut" contre l'émission "Loft Story".

"Pour mettre fin, en s'amusant, à cette mascarade", les animateurs de la télé libre entendent mobiliser leurs troupes en donnant rendez-vous au grand public samedi 12 mai à 17h aux studios de France à la Plaine-Saint-Denis, pour mener "l'ultime assaut contre Loft Story", a indiqué Michel Fiszbin, de Zalea TV. Avec une seule règle du jeu: "Tous les coups sont permis". Un plan d'accès détaillé du site du loft, Porte de la Chapelle, est disponible sur le site internet de Zalea TV. Baptisé "Loft Raider: l'ultime assaut" (allusion au jeu vidéo "Tomb Raider"), cette action vient aussi renforcer l'opération "sac poubelles", prévue le même jour à 14h. Pour protester, "à l'heure de la vidéosurveillance et de la soumission complice", contre "cet apprentissage du voyeurisme", les initiateurs -le Collectif "Souriez vous êtes filmés" et l'écrivain Phil Marso, auteur du site boycottees.com- demandent aux gens de déposer leurs poubelles devant le siège de M6 et ses antennes locales. Emission déjà culte de M6, Loft Story, adapté du jeu néerlandais "Big Brother" continue à doper l'audience de la chaîne, tout en focalisant les critiques sur ce type de télé-vérité, accusée notamment d'encourager le voyeurisme. L'émission a connu deux défections de candidats depuis son lancement, David et Delphine ayant préféré quitter le loft. (Avec AFP).